
７月２２日（木） 

 

 神社の役員総会を開かなくてはならないのですが、コロナの関係で会議を招集できずにいます。それで、議案書

を役員さんに送付して、文書で承認か不承認かを問うことにしました。１５ページの議案書を３７人分印刷します。

返信用の葉書を印刷し、封筒に入れ、宛名シールを陰さちして封筒に貼り付け … 等々の作業を昼過ぎまで行いま

した。本当に手間な作業です。総会を開くことができれば、議案書の印刷だけで済むのですが。コロナは病気だけで

なく、無駄な時間や費用を作りだす大きな「悪」です。 


